
 

 

HORÁRIOS DAS MISSAS DOMINICAIS: A partir deste fim de 

semana e até setembro, aos sábados, não há Missa às 16h00, 

mas apenas às 19h00. Aos domingos, há Missas às 11h00 e às 

19h00. As previstas quatro Celebrações (três das Festas da 

Primeira Comunhão e uma da Festa da Profissão de Fé) serão 

sempre às 09h00 da manhã, com lugares reservados às famílias 

e convidados dos catequizandos.  
 

MISSA DA MANHÃ DO PRÓXIMO DOMINGO DIA 12: Começará 

às 11h30 (e não às 11h00) porque há quatro Batismos, às 11h00, 

de irmãos de crianças que têm antes a Primeira Comunhão. 
 

INSCRIÇÕES E RENOVAÇÃO DA INSCRIÇÃO NA CATEQUESE: 

Durante os meses de junho e julho, na secretaria paroquial ou online, 

no site da Paróquia (www.paroquiasenhoradahora.pt).  

 

OBRAS DE REQUALIFICAÇÃO DA NOSSA IGREJA: Colabore com 

generosidade e alegria, nesta Casa que é sua e é de todos.  
 

PEREGRINAÇÃO À TERRA SANTA: Inscrições na Secretaria até à 

próxima sexta-feira.  
 

JUNHO DAS FESTAS 



 

 

 

O Espírito Santo Paráclito é o nosso Consolador. As 

consolações do mundo são como os anestésicos: oferecem um 

alívio momentâneo, mas não curam o mal profundo que temos 

dentro. Insensibilizam, distraem, mas não curam pela raiz. 

Agem à superfície, ao nível dos sentidos, dificilmente ao nível 

do coração. Com efeito, só dá paz ao coração quem nos faz 

sentir amados tal como somos. E o Espírito Santo, o Amor de 

Deus, faz isso: como Espírito que é, age no nosso espírito, desce 

ao mais íntimo de nós mesmos, visita «o íntimo do coração», 

pois é «das almas hóspede amável».  

O Espírito Santo Paráclito é o nosso Advogado. No contexto 

histórico de Jesus, o advogado não exercia as suas funções 

como hoje: em vez de falar pelo acusado, costumava ficar junto 

dele sugerindo-lhe ao ouvido os argumentos para se defender. 

Assim faz o Paráclito, «o Espírito da verdade» (Jo 15, 26), que 

não nos substitui, mas defende-nos das falsidades do mal, 

inspirando-nos pensamentos e sentimentos. Fá-lo com 

delicadeza, sem nos forçar: propõe, não Se impõe. Dá-nos três 

conselhos que nos previnem de tentações muito comuns:   

 

 

O primeiro conselho do Espírito Santo é: «Vive no presente», 

sem apego ao passado, sem ansiedade face ao futuro. Não há 

tempo melhor para nós: agora e aqui onde estamos é o único e 

irrepetível momento para fazer bem, fazer da vida uma dádiva. 

Depois o Paráclito aconselha: «Procura o todo». O todo e não a 

parte. É no todo, na comunidade, que o Espírito gosta de agir e 

inovar. O Paráclito impele à unidade, à concórdia, à harmonia 

das diversidades. Faz-nos sentir parte do mesmo Corpo, irmãos 

e irmãs entre nós. Procuremos o todo e não a parte!  Por fim, o 

terceiro grande conselho: «Coloca Deus antes do teu eu». Só 

deixaremos espaço ao Senhor, se nos esvaziarmos de nós 

mesmos; só nos encontramos a nós mesmos, se nos 

entregamos a Ele; só como pobres em espírito é que nos 

tornamos ricos de Espírito Santo. Isto vale também para a 

Igreja. A Igreja é o templo do Espírito Santo. Ela reforma-se com 

a unção da graça, com a força da oração, com a alegria da 

missão, com a beleza desarmante da pobreza e não com as 

nossas grandes ideias e iniciativas. Coloquemos Deus em 

primeiro lugar” (Papa Francisco).  

O NOSSO CONSOLADOR E ADVOGADO …QUE NOS DÁ TRÊS CONSELHOS  


